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Satans Eden Nr. 145 
Eigenschaften deines Vaters 

31. Dezember 2023  

Bruder Brian Kocourek, Pastor 

 
Beugen wir unsere Häupter im Gebet.  

Lieber gnädiger Vater, wir lieben Dich, Herr, von ganzem Herzen. Und Vater, wir beten einfach, dass 

Du heute bei uns bist. Und Herr, nicht dass wir nur die Dinge wissen und verstehen würden, die Du uns 

gegeben hast, sondern wir würden sie zu leben, Vater. Hilf uns, Herr, demütig zu sein und hilf uns, Herr, 

uns auf die Heimkehr vorzubereiten. Im Namen Jesu Christi beten wir. Amen.  

Sie können sitzen. 

 
Nun, heute Morgen werden wir uns Satans Eden Paragraf 30 ansehen, und das ist Satans Eden Nr. 145 

in unserer Serie. Wir sind also ein wenig im Rückstand, aber wir sind mit verschiedenen kleinen Studien 

abgelenkt, und wir werden weitermachen, denn einige Dinge müssen mehr erläutert werden als andere. 

Aber wie auch immer, Bruder Branham sagt in: 

 

Satans Eden 0829-65 P.30 Und dann machte Er eine Seiner Eigenschaften aus Seinem Eigenen Leib.  

Und ich hätte das Wort "Eigenen" hervorheben sollen, weil wir in Gott waren. Ich meine, wir waren 

sozusagen durch die Nabelschnur mit Ihm verbunden. Wir sind in Seinen Gedanken. 

Gott hat Eigenschaften in Seinem Körper, so wie du ein Attribut deines Vaters bist. Und du merkst, 

du warst in deines Großvaters, Großvaters, Großvaters. Das geht weit zurück. 

 Aber darin werden wir uns, sagen wir mal, auf Sie und Ihren Vater beschränken. Nun, du wusstest nichts, 

als du in deinem Vater warst. Der Keim des Lebens kommt vom Männchen. 

 

Wie ich in einer meiner letzten Predigten sagte. Die Jungfrauengeburt ist nichts im Vergleich zu unserer 

Geburt. Gott hat dich gesehen, bevor Er die Schöpfung erschaffen hat. Wir waren in Ihm, Seine Gedanken 

vor den Grundfesten der Welt. Nichts ist aus dem Gleichgewicht mit Gott. Er wusste, wie du in Seinem 

Sinn so aussehen würdest, wie du heute aussiehst. Und du hast eine bestimmte DNA, die dir dieses 

Aussehen verleiht, also musste er deine Eltern zusammenbringen, um dir die richtige Kombination von 

DNA zu geben, damit du so aussiehst, wie du es in Seinem Sinn getan hast.  

 

Und Er musste eure Eltern, und den ihre Eltern zusammenbringen. Das sind deine Großeltern. Und ihre 

Eltern, die deine Urgroßeltern sind. Und dann ihre Eltern zusammen, das sind deine Ur-Ur-Großeltern. 

Den ganzen Weg zurück zu den Garten, um sicherzustellen, dass ihr die richtige Kombination von DNA 

hattet, um euch den Blick zu geben, der vor den Grundfesten der Welt in Seinem Sinn war. Und Er legte 

es in den Samen des ersten gesprochenen Wortes, in Adam. Denkt nur, ihr seid Nachkommen Adams. 

Das ist doch mal was. 

 

Und mit jeder Generation, den ganzen Weg zurück zum Anfang, musste Gott eure Eltern, Großeltern, 

Urgroßeltern, den ganzen Weg von Anfang an, dazu bringen, die notwendige Anziehung zueinander zu 

haben, um zusammenzukommen und die notwendige Kombination von DNA zu produzieren, die jetzt in 

euch ist. Das ist ein großer Gott. Das ist ein Gott, der jedes Mal weiß, wenn ein Mücke mit den Augen 

zuckt und wie viele Mücken es braucht, um ein Pfund Talg zu machen.  

 

Denken Sie daran, dass der Apfelbaum als kleiner Zweig, vielleicht 1/2 Zoll hoch, jeden Apfel hat, den 

es jemals produzieren wird, und jede Blüte, die es hervorbringen wird.  
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Du sagst, oh, das kann doch nicht wahr sein. Denn woher kommen sie? Woher kommen sie? Tauchen 

sie nur eines Tages auf? Das ist ein noch größeres Mysterium, als die Äpfel im Apfel zu haben, den 

kleinen Apfelbaum und jede Blüte, die es jemals hervorbringen wird. Und das taten auch unsere 

Vorfahren. 

 

Levi zahlte den Zehnten, während er in den Lenden Abrahams war, so steht es in der Bibel. Gott sprach 

zu Jeremia: "Ich habe dich gekannt, als du in den Lenden deiner Mutter warst, und ich habe dich 

ordiniert, ein Prophet für das Volk zu sein. Er hat alles unter Seiner Kontrolle, und Er ruht sich aus.  

 

Deshalb denke ich, dass all das Zeug, das vor sich geht, keine Rolle spielt. Ich glaube nicht, dass es 2024 

eine Wahl geben wird. Ich gebe zu Protokoll, dass ich das sage. Ich denke, sie tun alles, was sie können… 

Ich schätze, es gibt 31 verschiedene Bundesstaaten, die versuchen, Trump von der Wahl fernzuhalten. 

 

Aber sehen Sie, jetzt wollen Texas und Florida Biden von der Wahl fernhalten, weil der dritte Artikel, 

der 14. Verfassungszusatz, besagt, dass es sich um einen Aufstand handelt. Aber es heißt auch, wenn 

man seinen ausländischen Feinden Hilfe leistet und er hat China und anderen Ländern Hilfe gegeben. 

Was also gut für die Gans ist, ist auch gut für den Gänserich. Und deshalb glaube ich nicht, dass es in 

diesem Jahr eine Wahl geben wird. Ich denke, es wird so viel Chaos geben, denn denken Sie daran, wir 

geraten ins Chaos, und das Chaos hat bereits begonnen.  

 

So sagt Bruder Branham in 30B: "Der Mann hat die Blutzelle; Die Frau hat die Eizelle. Die Blutzelle 

hat also das Leben in sich. Und dann, als du in deinem Vater warst, wusstest du eigentlich nichts 

davon; aber dennoch beweist die Wissenschaft und Gottes Wort, dass du in deinem Vater warst, aber 

du wusstest nichts davon." Aber dann sehnte sich der Vater danach, dich kennenzulernen. Und mit 

der Vereinigung der Verbindung mit der Mutter wurdest du dem Vater bekannt gemacht. Jetzt bist du 

das Attribut deines Vaters. Du siehst aus wie er, und du hast Teile deines Körpers, die wie dein Vater 

aussehen. 

 
Nun, so war Gott am Anfang. Jeder Sohn Gottes und jede Tochter Gottes war am Anfang in Gott. Du 

erinnerst dich jetzt nicht mehr daran, aber du warst dort. Er wusste es, und Er wollte, dass du es wirst, 

damit Er mit dir in Kontakt treten, mit dir sprechen, dich lieben und dir die Hand schütteln kann.  

 

Jetzt siehst du, dass du in Seinem Sinn warst, was Er wollte, dass du wirst. Nun, das Wort "werden" 

bedeutet nicht, dass man die Spezies wechselt oder irgendetwas in der Art. 

 

Johannes 1:12 Alle, die ihn aufnahmen oder so beschaffen waren, dass sie Ihn aufnehmen konnten. 

ihnen gab er das Anrecht, Kinder Gottes zu werden, auch denen, die an seinen Namen glauben. 13 Die 

nicht aus Blut geboren wurden, so kommt es nicht durch den Willen des Physischen, noch aus dem Willen 

des Fleisches, es kommt nicht durch euren Willen, noch durch den Willen des Mannes, sondern durch 

Gott.  

 

Dieses Wort werden ist ein griechisches Wort, Genomai, von dem wir das Wort Genom ableiten. Mit 

anderen Worten, er spricht nicht von einer Verwandlung von einem Menschen zu einem Sohn oder einer 

Tochter Gottes, die nicht im Genom enthalten ist. Er sagt, dass du die DNA hast, um das zu werden, was 

du bereits bist, ein Sohn oder eine Tochter Gottes.  
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Und er sagt, dass du bereits die Macht hast, was das Wort Exousia ist, und es spricht nicht von 

wunderwirkender Kraft, aber das Wort Exousia bedeutet, dass du die Fähigkeit, die Kapazität und die 

Autorität hast, das zu werden, was Gott in deine DNA bestimmt hat, um es zu werden. Ich meine, wenn 

Gott es gesagt hat, dann muss es passieren. Das ist etwas ganz anderes als die Lehre der Baptisten, dass 

man die Spezies von einem Schwein in einen Menschen oder von einem Menschen in einen Sohn Gottes 

verwandelt. Entweder bist du dazu geschaffen, das zu werden, was du bereits bist, oder du bist es nicht.  

 
Ein Frosch war immer ein Frosch, aber wir nennen einen Babyfrosch eine Kaulquappe. Warum? Weil er 

keine Arme und Beine hatte. Nun, er ist einfach noch nicht erwachsen geworden. 

Eine Raupe war schon immer ein Schmetterling, aber wenn sie ihr volles Potenzial entfaltet hat, nennen 

wir es ein Schmetterling. Warum? Weil es Flügel hat. Es hat die Spezies nicht gewechselt; Es wird 

einfach das, wozu es bestimmt wurde. 

 

In Ordnung, du sagst, nun, Ich bin nicht viel von einem Sohn Gottes. Nun, aber die Attribute und 

Charakteristiken sind bereits in dir. Man muss einfach selbst sterben, das ist die Hauptsache. Jetzt, wieder 

aus Paragraf 31, sagt er: 

 

Satans Eden P. 31 Willst du nicht deinen eigenen Jungen... Ist es nicht ein toller Tag, wenn Ihr Junge 

nach Hause kommen und sich an den Tisch setzen kann? wenn er vom Schlachtfeld zurückkehrt, Nun, 

wie alt musst du sein, um von dem Schlachtfeld zu kommen? 18? Ihr wisst also, dass er von einem reifen 

Sohn spricht. Oder etwas anderes, vernarbt, wie man das Abendessen zubereitet und das gemästete Kalb 

tötet oder was auch immer, und für ihn es vorbereitet. 

 

Seht ihr, er spricht davon, wenn ihr zur Adoptionszeit erwachsen seid. Er fährt fort. 

 

Es ist dein eigenes Fleisch und Blut, und er war in dir. Können Sie sich vorstellen, dass wir welche 

haben? Nun, ich denke, die meisten von euch haben nur kleine Kinder. Aber ich wollte sagen, wenn wir 

ältere Söhne hätten, die wahrscheinlich größer sind als ihr Papa und er trotzdem in ihn steckte. Das ist 

ein Oxymoron. Das ist unglaublich. Aber es ist wahr. Ich weiß, wenn William erwachsen wird, vielleicht 

etwa 1.80 Meter sein wird. Er wird größer sein als sein Papa. Und doch kam dieser kleine Spritzer von 

Papa. Er wird ein großer Spritzer werden.  

 

Du kanntest ihn damals nicht, aber du wusstest, dass er da war. Und so wusste Gott, dass wir hier sein 

würden, aber dann hat Er uns ins Fleisch getan, damit wir kontaktiert können. Um mit uns in Kontakt 

zu treten, ist Er einer von uns geworden, wenn Er Jesus Christus, der Sohn Gottes Selbst, geworden 

ist, die Fülle der Manifestation Gottes.  

 

Denkt mal darüber nach. Gott ist in Seinen Sohn eingetreten. Dieser Leib, der geboren wurde, war Jesus 

Christus, der Mensch. Er hatte einen Körper, eine Seele und einen Geist. Aber Gott Selbst trat in diesen 

Sohn ein, und so wurde der Sohn zur Manifestation Seines Vaters. 

 

1. Johannes 3:2 Geliebte, wir sind jetzt Kinder Gottes, und noch ist nicht offenbar geworden, was wir 

sein werden; (Mit anderen Worten, du schaust in den Spiegel, du schaust auf dein Leben, und du sagst: 

"Oh Mann, ich habe es wirklich vermasselt.) aber wir wissen, dass wir, wenn er erscheinen wird (mit 

anderen Worten, wenn Er erscheint), ihm gleich sein werden, denn wir werden ihn sehen, wie er ist. (Was 

macht dich wie Er? Ihn so zu sehen, wie Er ist. Lassen Sie mich das noch einmal sagen. Was macht dich 

wie Er zu sein, in deine Sohnschaft zu kommen, ist, dass du den Sohn so siehst, wie Er war.)  
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In der Zeit des Erscheinens, das ist die große Parousia Christi, werden wir Ihn nicht nur kennenlernen, 

sondern wir werden Ihm auch ähnlich werden, indem wir Seine Doxa empfangen. Er verändert deine 

DNA, um wie die Seine zu sein. Siehst du nicht, dass Satan versucht hat, deine DNA so zu verändern, 

dass sie seiner eigenen mit seiner künstlichen mRNA gleicht? Aber unsere DNA kommt von Gott, der 

will, dass wir genau das sind, wozu Er uns bestimmt hat. 

 

Es ist also nicht so, dass Er tatsächlich eure DNA verändert, sondern Er aktiviert das, was bereits da ist. 

Es gibt Dinge in eurer menschlichen DNA, die nie gekeimt sind, die nie wirklich aktiviert wurden, bis 

ihr in euren, späten Teenagerjahren seid, auf die gleiche Weise mit Gott. 

 

Christus ist das Mysterium 63-0728 P:279 Nun, wir sind die Söhne Gottes, nicht wir werden es sein, 

wir sind es. Jetzt sind wir freigekauft. Wir haben Satans Antwort. Gott hat Sich Selbst gerechtfertigt. 

Gott hat sich an diesem Tag in Seiner Verheißung erprobt. Halleluja. Das Haupt ist hier (Amen.), 

Christus, der auferstandene Herr. Es ist hier in der gleichen Kraft Seiner Auferstehung, die Er immer 

war, und Sich Selbst zu manifestieren. Das ist die Antwort des Teufels.  

 

Aber für jeden, der Gottes ist, durch Erwählung, Vorherbestimmung und Prädestination, gibt es andere, 

die es nicht sind. Wir werden uns in Nr. 156 damit befassen. In etwa 12 oder 13 weiteren Predigten 

werden wir also über Gott und die Erwählung sprechen. Gottes Souverän in seiner Erwählung. In 

Ordnung, aber beachten Sie, dass es für alle, die gewählt sind, auch diejenigen gibt, die nicht gewählt 

sind. 

 

Und weil sie es nicht sind, können sie es auch nie sein. Denn du kannst nicht sein, was du nicht sein 

sollst. Er sagte alle, die Er vorauswusste, alle  A.L.L.E die Er vorauswusste, Er war vorherbestimmt, dem 

Bilde Seines Sohnes gleichförmig zu sein. Was sagte er zu den anderen? Ich habe dich nie gekannt. Nicht, 

ich kenne dich nicht. Das ist der Unterschied. Aber ich habe dich in der Ewigkeit in meinem Sinn nie 

gekannt, du warst nicht einmal da. Aber für euch, Seine Auserwählten, sagt Er, ihr wart in meinem Sinn, 

und jetzt seid ihr Söhne Gottes. Du kannst also nie sein, was du nicht bist. Und wenn Er dich im Voraus 

gekannt hat, bist du dazu bestimmt, nicht nur dem Bild Seines erstgeborenen Sohnes gleichförmig zu 

sein, sondern auch verherrlicht zu werden, was bedeutet, dass du mit Seinem DOXA erfüllt bist. Seine 

Meinungen, Werte und Urteile. 

 

Jetzt siehst du, was Gott in deinem Leben tut. Er verändert dich, nicht die Faser, nicht die DNA, sondern 

er aktiviert sie. Es ist an der Zeit, dass diese DNA erwachsen wird.  

 

Abraham 56-1208 P:20 Spricht: "Bruder Branham, warum schlägst du nachts auf diese Dinger ein?" 

Das ist der Grund dafür. Wenn du jemals die Angst aus der Gemeinde nehmen kannst und sie erkennen 

lässt, wer sie sind und was sie in ihrer Position sind, wird Heilung die einfachste Botschaft sein, die 

gepredigt werden kann, oder irgendetwas anderes. Aber du hast Angst. Du bist besorgt. Ihr erkennt nicht, 

dass ihr Söhne und Töchter Gottes seid; Und jetzt, nicht wir werden sein.  

 

Wir sind jetzt Söhne und Töchter Gottes und nicht weithin in der Zukunft. Und wir werden uns nicht 

irgendwann in der Zukunft an himmlischen Orten niederlassen; Jetzt, sitzen wir an himmlischen Orten, 

genau jetzt. 

 

Und jetzt sind wir Söhne und Töchter Gottes. Es zeigt sich noch nicht, was wir am Ende sein werden, 

aber wir wissen, dass wir Ihn sehen werden, denn wir werden einen Körper wie den Seinen haben. Wir 

werden Ihn so sehen, wie Er ist.  
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Jetzt aber sind wir Söhne und Töchter Gottes, und der Bund ist mit Abraham und seinen Nachkommen 

(Samen) nach ihm geschlossen. Nun, beachten Sie. Nun, Gott sagte nicht zu Abraham: "Wenn du dies 

oder jenes tust. Er sagte: "Ich habe." Der ganze Bund ist also ganz und gar Gnade und überhaupt keine 

Werke daran zu tun.  

 

Mit anderen Worten, es ist Gott, der in dir wirkt, um zu wollen und zu tun. Wisst ihr, die Leute haben 

solche Angst vor Johannes 14:12. Sie wissen nicht, wovor sie Angst haben. Wovor hast du Angst? Die 

Bibel sagt: "Bittet viel, damit eure Freude voll werde." Aber in diesem Satans Eden, leben wir so weit 

unter unserem Privileg als Söhne und Töchter Gottes, des Schöpfers.  

 
Glaubst du das 60-0402 P:28 ... Das Kommen des Herrn, ist nahe. Die Kirche sollte in die Macht 

übergehen. Bruder Vayle lehrte dies 1972 in der Adoption Serie. 

Die Wissenschaft kann nur bis zu einem gewissen Grad aufsteigen und dann muss sie abfallen, aber WIR 

HABEN UNERSCHLOSSENE QUELLEN, die NIE BERÜHRT wurden, von der Macht, UNBEGRENZT, 

von Gott, in die WIR UNS HINEINBEWEGEN SOLLTEN. Wir leben heute Abend eine Million Meilen 

unter unserem Privileg, den Privilegien der Christen , die wir genießen können. 

 

Warum hat Bruder Branham auch gesagt, dass die Pfingstler es um 1 000 000 Meilen verfehlt haben? 

Weil sie in Zungen gingen, sie gingen in Akten, sie gingen in lange Haare, sie gingen in Kleider, sie 

gingen in kein Fernsehen. Sie gingen in dieses und jenes und jenes hinein, und so wurde es zu einem Akt 

der Werke, anstatt Gott und Sein Wort zu empfangen. 

 

Begnadigt 63-1028 S:47 Stellen wir uns nun einfach die Frage. Ist das nicht so ähnlich wie heute? So 

schlimm wie wir es hassen, es zu sagen, irgendwo müssen wir den Tatsachen ins Auge schauen. 

Irgendetwas stimmt nicht. Nun, diese Kirche SOLLTE EINE MILLION MEILEN WEITER OBEN sein, 

den Weg hinauf, wo sie jetzt ist. Jesus wartet darauf, dass Seine Gemeinde sich bereit macht. Seine Braut 

hat sich bereit gemacht.  

 

WIR HABEN DIE POTENZIALE. Der Heilige Geist ist hier. Gott ist hier. Die Kraft, Kranke zu heilen, 

die Macht, all die Dinge zu tun, die Christus getan hat, Ich habe gesehen, wie es mir durch den Heiligen 

Geist demonstrieren wurde. Also, DIE POTENTIALE SIND DA. 

 

Bruder Vayle ging tatsächlich auf zwei oder drei Paragrafen ein, in denen es darum ging, das Potenzial 

zu haben. Aber wir haben noch nicht die Aktualität oder die Manifestation dieser Potenziale. Aber sie 

kommen. Und Bruder Vayle hielt Ausschau nach ihnen, und er benutzte das Wort "Potenziale" und ich 

dachte, woher hatte er das? Ich verstehe, woher er das hat. Er hat es vom Prophet bekommen. 

 

Nun, denkt daran, wenn ihr das Potenzial habt, ist die DNA bereits da, um das Potenzial zu erzeugen. 

Wenn ein Kind 10 Jahre alt ist, sagen sie, der Junge, wird eines Tages ein großartiger Sportler sein. Und 

tatsächlich, mit 18-20 Jahren ist er ein großartiger Athlet. Warum? Die Potenziale sind da. Dann ein  

Kind könnte ein wirklich kluger Schlauer sein und du sagst, dass er eines Tages Arzt werden wird, weil 

er wirklich klug ist. Ja, die Potenziale sind da. Seht ihr, er hatte es bereits. Es musste nur entwickelt 

werden.  

 

Wir glauben, dass wir den Planeten retten werden, indem wir nicht aus Plastikflaschen trinken.  

Können Sie sich das vorstellen? Oder Plastikstrohhalme? Du gehst in den Supermarkt und alles ist in 

Plastik eingewickelt und die Kartoffelchips sind in Plastik und das Fleisch ist in Plastik und in einer 
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Plastiktüte verpackt, dann kommst du an die Theke und du hast eine Seifenflasche, die aus Plastik ist, 

alles ist in Plastik. Aber sie wollen dir dort keine Plastiktüte geben. Sie sagen, dass sie den Planeten 

verschmutzen könnten. Ich meine, ihre Dummheit ist einfach unermesslich. Als ob der Planet so 

zerbrechlich wäre, dass wir irgendetwas mit es zu tun haben könnten.  

 

Lasst mich euch sagen, meine Brüder und Schwestern, der Planet wird euch nicht nur für das Jahrtausend 

umgeben, sondern noch lange danach. Gott wird es erneuern, aber du kannst es nicht zerstören. Es ist das 

gesprochene Wort. Du fährst mit deinen kleinen Elektroautos durch die Gegend und denkst, das rettet 

den Planeten? Es braucht 30.000 Tonnen Zerstörung des Wassers und des Bodens des Planeten, um 

Lithium abzubauen, damit eine Batterie Ihre albernen Autos antreibt – 30.000 Tonnen für eine Batterie.  

Haben Sie schon einmal daran gedacht? 

 

Das sind 62 Millionen Pfund. Wie viel wiegst du? 100 Pfund? 150 Pfund? Irgendjemand. 200, In 

Ordnung. Wie viele 200-Pfünder passen in eine Million? Ich glaube, es sind so um die 5.000, so etwas 

in der Art. Können Sie sich vorstellen, dass 5.000 Menschen wegen einer einzigen Batterie vernichtet 

werden? Und das ist es, was sie tun. Und schaut mal, wer das Zeug abbaut, kleine Kinder in Afrika, 

Sklavenarbeit. Können Sie sich vorstellen, dass Ihre eigenen Kinder den ganzen Tag Bergbau betreiben? 

Und sie sind älter als die Kinder da draußen. Sie sind 10 Jahre alt. William, ich denke, nächstes Jahr 

kannst du mit dem Abbau der Felder in Afrika beginnen. Du kannst dir einen Job suchen. So gesagt. 

 

Aber Sie sagen, dass Sie sich Sorgen um die Rettung des Planeten machen? Werden Sie realistisch. 

Sprich mit den Menschen, die in der Vulkanasche des Krakatau begraben sind, oder mit einer der anderen 

Zerstörungen, die die Erde bisher angerichtet hat, wenn du glaubst, dass du den Planeten retten wirst. 

Gott wird die Erde zuerst zerstören und dann wieder aufbauen. Der Mensch kann nicht besser wieder 

aufbauen, aber Gott kann es. Und Er hat versprochen, es zu tun, und Er kann nicht lügen. Aber du willst 

von einem 12-jährigen Mädchen namens Gretta unterrichtet werden. Was für ein Witz. Ich würde gerne 

sehen, ob sie eine meiner Fragen beantworten kann. 

 

Ich könnte nur vier oder fünf Fragen stellen, die ihr alle hier drinnen beantworten könntet, und sie hätte 

keine Ahnung, wovon ich oder du überhaupt reden. Ihre Gedanken sind bei irdischen Dingen. Unser 

Geist ist im Himmel.  

 

Patmos Vision 60-1204E P:146 Wende dich nie wieder den Dingen der Welt zu,  

Ich bin tot für die Welt und die Welt ist tot für mich. Ich wandele nur in Christus, geleitet vom Heiligen 

Geist. Ich liebe Ihn, weil Er mich liebt und seine Segnungen auf mich gerichtet hat, indem Er mir die 

rechte Hand der Gemeinschaft in Seinem Reich gegeben hat.  

 

Jetzt, wir sind Söhne und Töchter Gottes, und es zeigt sich noch nicht, was wir am Ende sein werden; 

(Beachte aber, dass Er am Ende hinzufügt, auch wenn die Schrift das nicht tut. Aber darum spricht es 

doch.) 

 

aber wir wissen, dass wir einen Leib haben werden, der Seinem eigenen herrlichen Leib gleicht, denn 

wir werden Ihn sehen, wie Er ist. (Dann werden wir im Licht wandeln, einem schönen Licht, das dorthin 

kommt, wo die Tautropfen der Barmherzigkeit hell sind; Leuchte um uns herum bei Tag und bei Nacht, 

Jesus, das Licht der Welt.) (Lied)  

 

Besser hätte ich es nicht sagen können. Wir sind jetzt Söhne Gottes, und wir sind tot für die Welt und 

die Dinge der Welt sind tot für uns, und wir wandeln täglich im Licht, so wie Er im Licht wandelt, denn 
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Er ist das Licht. Und wir warten nur darauf, dass die letzten manifestierten Samen Wirklichkeit werden, 

und wir werden dann eine Ewigkeit mit Ihm wandeln. 

 

Er schwor bei Sich Selbst 54-1212 P:56 Als Gott sich herabließ und die Jungfrau Maria überschattete, 

war Er ein Leben. Und ein Leben überschattete und erschuf eine Blutzelle um Sich herum. Weiß jetzt 

jemand, woher die Blutzellen kommen? Das Männchen. Ist das richtig? Das Leben liegt in der Blutzelle, 

und die Blutzelle kommt vom Männchen, nicht vom Weibchen. Dort ist das Leben, im männlichen 

Sperma. 

 

Bemerken. Dann kam Gott Selbst in den Schoß der Jungfrau Maria und hüllte Sich Selbst in eine 

geschaffene Blutzelle. Halleluja. Das ist der Grund, warum wir das Ewige Leben haben. Und als diese 

Blutzelle wegen der Sünde dort mit einem Schwert durchbohrt wurde und zerbrach, befreite sie Gott 

dort. Und Er brach die Blutzelle auf und wusch uns und führte uns zu Sich durch den Heiligen Geist. 

Da bist du ja.  

 
Und jetzt sind wir Söhne Gottes, ein Teil Gottes. Die Gottheit Selbst lebt in jedem Gläubigen. Jeder 

Mensch, der aus dem Geist Gottes geboren wird, ist ein Teil Gottes. Kein Wunder, dass er an das 

Übernatürliche glaubt. Kein Wunder, dass er an alles glauben kann. Woran liegt das?  

 

Ich möchte, dass ihr einfach an das denkt, was Er hier gesagt hat: "Gottheit, Gott lebt jetzt in jedem von 

euch Gläubigen." Kannst du dir vorstellen, dass Gott tatsächlich in dir lebt? Und wir sind alle ein Teil 

Gottes durch denselben Geist, der in uns wohnt und in uns atmet. Dem können wir uns nicht entziehen, 

denn es ist jetzt eine Tatsache des Lebens für jeden von uns, der wiedergeboren wurde. 

 

Apostelgeschichte 17:28 Denn in ihm leben, weben und sind wir«, wie auch einige von euren Dichtern 

gesagt haben: »Denn auch wir sind von seinem Geschlecht. 

  

Er sagt, wir sind seine Nachkommen, das habe ich mir nicht ausgedacht, das sagt uns Gottes eigenes 

Wort. "Denn in Ihm bewegen und atmen wir." 

 

1. Korinther 12:13-14 Denn wir sind ja alle durch einen Geist in einen Leib hineingeboren worden. 

Getauft in einen Leib. 

13 Denn wir sind ja alle durch einen Geist in einen Leib hinein getauft worden, ob wir Juden sind 

oder Griechen, Knechte oder Freie, und wir sind alle getränkt worden zu einem Geist. 14 Denn auch 

der Leib ist nicht ein Glied, sondern viele. 

 

Und ich denke, es ist interessant, dass er sagt, wir sind alle gemacht worden. Das ist unsere DNA. Wir 

alle sind dazu gemacht worden, in einem Geist hineinzutrinken. Oh, das ist einfach schön, denn du siehst, 

wenn du kein Wasser hast, wächst die Pflanze nicht. Gott erfüllt uns also tatsächlich mit Seinem Geist 

und gießt Seinen Geist über uns aus, bis wir wachsen und wachsen und wachsen und wachsen und 

wachsen. Und das ist die Verheißung, die wir von Gott erhalten haben. 

 

Und das ist eine Verheißung von Gott, und das bedeutet, dass wir auferweckt werden, auch wenn dieser 

Körper, in dem wir gerade leben, zugrunde geht, weil ein anderer auf uns wartet. 

1. Korinther 15:51  Siehe, ich sage euch ein Geheimnis: Wir werden zwar nicht alle entschlafen, wir 

werden aber alle verwandelt werden, 52 plötzlich, in einem Augenblick, zur Zeit der letzten Posaune; 
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denn die Posaune wird erschallen, und die Toten werden auferweckt werden unverweslich, und wir 

werden verwandelt werden. 53 Denn dieses Verwesliche muss Unverweslichkeit anziehen, und dieses 

Sterbliche muss Unsterblichkeit anziehen. 54 Wenn aber dieses Verwesliche Unverweslichkeit anziehen 

und dieses Sterbliche Unsterblichkeit anziehen wird, dann wird das Wort erfüllt werden, das geschrieben 

steht: »Der Tod ist verschlungen in Sieg! 55 Tod, wo ist dein Stachel? Totenreich, wo ist dein Sieg? 

 

Das ist der Grund, warum der Befehlsruf jetzt in der Saison der Auferstehung schwingt, weil wir eine 

Verheißung einer Auferstehung Saison haben, und wir sehen sie jetzt im Wort, das in uns Realität wird.  

Römer 8:10  Wenn aber Christus in euch ist, so ist der Leib zwar tot um der Sünde willen, der Geist aber 

ist Leben um der Gerechtigkeit (Richtige Weisheit) willen. 11 Wenn aber der Geist dessen, der Jesus 

aus den Toten auferweckt hat, in euch wohnt, so wird derselbe, der Christus aus den Toten auferweckt 

hat, auch eure sterblichen Leiber lebendig machen durch seinen Geist, der in euch wohnt. 12 So sind wir 

also, ihr Brüder, dem Fleisch nicht verpflichtet, gemäß dem Fleisch zu leben! 13 Denn wenn ihr gemäß 

dem Fleisch lebt, so müsst ihr sterben; wenn ihr aber durch den Geist die Taten des Leibes tötet, so 

werdet ihr leben. 14 Denn alle, die durch den Geist Gottes geleitet werden, die sind Söhne Gottes. 

15 Denn ihr habt nicht einen Geist der Knechtschaft empfangen, dass ihr euch wiederum fürchten 

müsstet, sondern ihr habt den Geist der Sohnschaft empfangen, in dem wir rufen: Abba, Vater! 

 

Er hat also die Beziehung hergestellt, darum geht es bei dem Erscheinen. Es geht darum, die Herzen der 

Kinder und das Verständnis der Kinder zu ihre Väter zurückzubringen. 

 

Worüber machen Sie sich also Sorgen? Er hat uns eine Auferstehung versprochen, und dieser Prozess 

hat bereits begonnen. Wir sind vollkommen in Ihm. 

 

Kolosser 2:10 sagt uns: Und ihr seid zur Fülle gebracht in ihm, der das Haupt jeder Herrschaft und 

Gewalt ist. 

 

Das Wort "peroo" ist das griechische Wort und bedeutet " zu vollenden und zu Ende zu bringen." So 

sind wir vollendet und fertig gemacht in Ihm. Worüber müssen wir uns also Sorgen machen, Er sagte am 

Kreuz, es ist vollbracht, und der siebte Engel ist gekommen, um das zu vollenden, was Er begonnen hat. 

  

31 In ihm ist ein Teil von Gott, eingehüllt in den sterblichen Leib dort, wo Sünde und alles andere ist, 

der diesen Leib erschaffen hat. Aber dort unten ist ein Werk Gottes allein in der Erneuerung 

herabgekommen durch das Vergießen Seines eigenen Blutes hindurch, (deshalb konnte er sagen: "Es ist 

vollbracht") und hat das Blut, das da drin war, weggenommen, als einen Weg, und es beiseitegelegt und 

ist in diesen sündigen Menschen eingedrungen und hat ihm die Hoffnung gegeben, dass er dafür genauso 

umsonst sterben würde, wie er dort stehen würde. Sprich mit ihm. Sicher, er glaubt es.  

 

Denkt nur daran, was in diesem Zeitalter geschehen ist. Der Bundesengel, Gott Selbst, ist mit einem 

Befehlsruf herabgestiegen und der siebte Engel hat erklärt, es ist vorbei. Und alles, wonach wir uns 

jemals gesehnt haben, in einem Körper zu leben, der verherrlicht wird und ewig leben wird, wurde erklärt, 

dass es für uns nur ein Atemzug von der Realität ist. 

 

Satans Eden P. 32 Das war also Gottes Absicht, Seine Eigenschaften in der Gemeinschaft zu zeigen. Als 

ich in meinem Vater war, wusste ich nichts davon. Aber als ich sein Sohn wurde und von ihm geboren 

wurde, war ich ein Attribut, ein Teil meines Vaters. Und du bist ein Teil deines Vaters. Und als Kinder 

Gottes sind wir ein Teil von Gottes Eigenschaften, die in Ihm waren, Fleisch geworden,                                             
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so wie Er Fleisch geworden ist, so dass wir Gemeinschaft miteinander haben können, als eine Familie 

Gottes auf Erden. Und das war Gottes Vorsatz am Anfang.  

Wir sehen, wie schön es ist, in einer Zeit zu leben, in der alles zu seiner Fülle kommen soll. 

 

Ja, mein Herr. Das ist es, was Gott am Anfang wollte. Er hatte alles unter Kontrolle, und Er übergab 

den Menschen in den Garten Eden mit freier moralischer Entscheidungsfreiheit und sagte: "Mein Sohn, 

es ist deine." Was für ein schöner Ort. 

 

Aber was tat der Mensch? Er ließ zu, dass Satan hereinkam, und er hat die Menschen 6.000 Jahre lang 

abgelenkt, aber er wird euch nicht mehr ablenken. Warum? Denn Gott hat euch Seinen Eigenen Geist 

gegeben, der durch Sein eigenes Wort kommt, und Satan kann euch nicht mehr erreichen. Oh, er wird es 

versuchen, aber als das Gott-Leben, das Gottes Wort ist, in Seinem Sohn lebte, antwortete es auf Satans 

Lügen: "Es steht auch geschrieben", und Satan wurde jedes Mal besiegt. Deshalb, wenn sie dumme 

Gesetze wie LGBT verabschieden, und all das andere Zeug, kann man in seinem Herzen sagen, aber es 

steht auch geschrieben. 

 

Satans Eden P. 33 Gott war so zufrieden, bis Er einfach zurückging und Sich von all Seinen Werken 

ausruhte. Nie hat jeder Baum Dornen und Disteln hervorgebracht. Von einem Dorn Baum kommen nie 

Beeren; Alles war perfekt.  

Alle Samen waren perfekt. Alles war in einwandfreiem Zustand. Dann, als Er ging, um Sich ein wenig 

auszuruhen, schlüpfte Sein Feind mit Täuschung hinein und übernahm die Kontrolle, indem Er Seinen 

Kindern Sein Programm falsch interpretierte.  

 

Wenn Er Seinem eigenen Kind vertraut, so wie du deiner Tochter vertraust, wenn sie nachts mit einem 

Mann ausgeht, wenn du deinem Sohn vertraust, wenn er mit einem trinkenden Jungen oder rauchenden 

Jungen gehen muss, dann vertraute Er auf Seinen Sohn, dass er nichts Falsches tun würde und jedes 

Wort, das Er sagte, halten würde. Aber der Feind schlüpfte hinein. Wie dieser schmierige Schmierer, 

der deine Tochter ausnimmt und sich schlecht benimmt, oder eine Frau, die mit deinem Sohn ausgeht 

und dasselbe Ding. Seht ihr? Er schlüpfte hinein; der Feind Gottes schlich sich ein und interpretierte 

das Wort an Eva falsch. 

 

Aber jetzt haben Seine Söhne und Töchter Seinen eigenen Geist. Sie hatten es damals nicht, das durch 

Sein Wort kommt, und sie können nicht davon entfernt werden, denn sie haben Seinen Sinn. Es steht 

auch geschrieben. 

 

Beugen wir unsere Häupter im Gebet.  

Lieber gnädiger Vater, wir danken Dir, Herr, für diese Predigt, es ist einfach eine wirklich schöne 

Tatsache zu wissen, dass sie Ruhe bringt, zu wissen, dass wir Deine sind, dass nichts, keine Fehler, die 

wir machen, uns hinein- oder herausbringen wird. 

Kein Mensch kann sie aus Meiner Hand reißen, sagte Er. Vater, wir wissen, dass es eine beschlossene 

Sache ist. 

Hilf uns also, denn Jesus wusste, dass Er Seine Theophanie nicht umgangen hat, so dass Er nicht 

getäuscht werden konnte. Nun, jetzt hast du uns Dein Wort, Deine Herrlichkeit, Deine Doxa 

zurückgegeben. 

Und jetzt können wir auch nicht mehr getäuscht werden, also übergeben wir dies einfach Deinen Händen. 

Im Namen Jesu Christi Beten wir. Amen. Amen. 
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